
С  ПРАЗДНИКОМ ВЕДИ К О Г О  ОКТЯБРЯ, ТОВАРИЩИ!
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СПАСИБО ЗА ДОБРОТУ
В нашем доме случился 

ночью пожар. Его заметили 
Александр Медведев н Евге
ний Власов, студенты 1 курса 
саннтарно - гигиенического фа
культета медицинского инсти
тута, которые вместе со своим 
отрядом приехали к нам на 
уборку.картофеля. Ребята на
чали будить спящих жильцов, 
затрм через окно проникли в 
дом и разбудили нас. Пламя 
уже охватило чердак, крышу. 
Я, пожилая женщина, испуга

лась, растерялась, не знала, 
что мне делать. Студенты вы
тащили мои вещи из дома, по
могли и другим соседям, и 

даже’вынесли из огня газовый 
баллон, который мог взорвать
ся, и начали помогать тушить 
огонь. Я очень благодарна ре
бятам, что они не остались 
равнодушными к чужому не
счастью. Спасибо им за добро
ту. Т. ЛНИСИМКОВЛ,

пенсионерка.
Тугулым. |

ОРГАН ПАРТКОМА, РЕКТОРАТА, КОМИТЕТОВ ПРОФСОЮ ЗА, КОМИТЕТА ВЛКСМ 
ОРДЕНА ТРУДОВОГО КРАСНОГО ЗНАМЕНИ СВЕРДЛОВСКОГО 

ГОСУДАРСТВЕННОГО МЕДИЦИНСКОГО ИНСТИТУТА

КОМСОМОЛЕЦ, СПРОСИ СЕЕЯ СТРОГО
Молодость — это 

стремление к заветным 
высотам, это энергия, 
бьющая через край, и 
торжественная клятва 
друзьям на верность 
товариществу, мечте и 
песне... Шумно, празд
нично было 25 октября 
во Дворце культуры 
ВИЗа. Сюда, на 38-ю 
комсомольскую отчет
но-выборную конферен
цию, собрались делега
ты, лучший представите
ли студенческой моло
дежи медицинского ин
ститута.

Воспитать грамотных,
квалифицированных спе
циалистов, врачей, пре
данных своему делу, от
ветственно выполняю
щих профессиональный 
долг, — такова задача, 
поставленная перед
всем педагогическим 
коллективом вуза, об
щественными организа
циями, а особенно ком
сомольской. Главный по
казатель трудолюбия, 
сознательности наших 
комсомольцев — учеба, 
поэтому в докладе сек
ретаря комсомольской 
организации С. Зайкова 
этому вопросу было 
уделено особое место. 
Слушатели узнали, что 
успеваемость по инсти
туту по итогам летней 
сессии составила 97,5 
проц., 262 группы закон
чили учебу со 100-про
центной успеваемостью. 
Но еще недостаточно 
строго спрашивают с 
двоечников и прогуль
щиков и «хронических» 
троечников в группах.
Например, на стомато
логическом факультете
процент успеваемости 
достаточно высок —
98,6 проц., а вот пока

затель успевающих на 
«хорошо» и «отлично-» 
самый низкий в институ
те (25,2 проц.). Стали за
бываться хорошие почи
ны «Учиться — без тро
ек», «От отличника груп
пы — к группе-отлични- 
це».

Интересные сведения 
узнали делегаты о рабо
те СНО. Например, об 
успешной деятельности 
научных творческих кол
лективов: эксперимен
тальной лаборатории по 
изучению сосудов ГО

ЛО ВН О ГО  мозга, лабора
тории, изучающей влия
ние экстремальных фак
торов на организм чело
века, и т. д. Докладчик 
отметил, что необходи
мо более пристальное 
внимание обратить на 
первичное звено — сту
денческий научный кру
жок, заняться комплекс
ными персональными 
разработками, повысить 
практическое примене
ние, результативность 
научных исследований.

Дисциплина — еще 
один важный и сложный 
аспект деятельности 
комсомольской органи
зации. К сожалению, не 
уменьшается, а растет 
число студентов, задер
жанных органами внут
ренних дел (большая их 
часть наказывалась за 
нарушение правил до
рожного движения), не 
изжиты пьянство и ху- 
лиганствго. Частйя сменя- 
ёд/Ь'сть Ответственных 
за оперативный отряд 
отнюдь не способство
вала его укреплению, 
есть еще случаи срывов 
дежурств ДНД, то есть 
нет дисциплины даже в 
тех организациях, кото
рые обязаны ее обеспе

чить в общежитиях, на 
дискотеках, в других об
щественных местах.

С удовлетворением 
восприняли делегаты 
известие о том, что в 
областном соцсоревно
вании Тавдинский зо
нальный строительный 
отряд занял I место, ос
воив 1 млн. 715 тыс. руб
лей капиталовложений. 
Приветствие бойцов 
стройотряда: их краткий 
отчет о сделанном, бое
вой задор, целинные 
песни еще раз убедили 
участников конферен
ции, что столь высокую 
награду они получили 
не случайно.

В докладе были затро
нуты проблемы нравст
венного воспитания Мо
лодежи. Нравствен
ность— это в пб^эвую оче
редь ответственное вы
полнение своего дела, 
общественного поруче
ния. Но есть среди ком
сомольцев и те, кто уви
ливает от поручений или 
относится к ним халат
но.

Разговор о нравствен
ности, об истинных и 
мнимых духовных цен
ностях продолжила в 
прениях делегат от сто- 
матфака Ю. Лавренть
ева. Интересно говори
ла выступающая о проб
леме «вещизма», о по
литической наивности не
которой части студен
чества, чьи шаткие убеж
дения и принципы идут 
на руку нашим идеоло
гическим противникам. 
Жаль только, что гово
рилось об этом слиш
ком обще, без конкрет
ных примеров.

С деятельностью шта
ба «КП» ознакомил соб
равшихся его ответст-

В КОМСОМОЛЕ — 
ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
венный, член комитета 
ВЛКСМ А. Тонких. О 
развитии физкультуры 
и спорта в институте 
говорил делегат от пед
фака С. Соколов. Ле
нинский стипендиат, сту
дентка лечебно-профи
лактического факульте
та Е. Скворцова говори
ла о деятельности учеб
но-воспитательных ко
миссий, их слабой связи 
с деканатом. В прениях 
участвовали и многие 
другие делегаты.

В заключение конфе
ренции слово взяла пер
вая выпускница СГМИ 
М. А. Азина, а также 
секретарь парткома ин
ститута М. Ф. Лемясев, 
секретарь обкома ком
сомола А. П. Заплатина. 
Все они выразили удов
летворение сегодняш
ними достижениями ком
сомольской организа
ции института, сделали 
и ряд критических за
мечаний.

Конференция призна
ла работу комитета 
ВЛКСМ удовлетвори
тельной. Постановила 
добиться повышения от
ветственности каждого 
комсомольца за учебу, 
продолжить работу по 
идейно - политическому 
воспитанию молодежи, 
шире развернуть движе
ние «Студенты — народ
ному здравоохране
нию». Были вынесены 
решения и по многим 
другим вопросам.

Избран новый состав 
комитета ВЛКСМ во гла
ве с О. Бусыгиным, кл. 
ординатором каф. госпи 
тальной терапии леч- 
фака.

Н. НИКОЛЕВА.

КОММУНИСТЫ-НА ГЛАВНЫХ РУБЕЖАХ
КАДРЫ РЕШАЮТ ВСЕ
26 ноября коммунисты 

института подводили ито
ги работы партийной орга 
низации за последние три 
года, намечали пути ее со
вершенствования.

С отчетным докладом о 
работе парткома выступил 
секретарь проф. М. Ф. 
Лемясев. Партком в вы
полнении главной задачи 
вуза — совершенствовании 
профессиональной, идей
но - политической и нрав 
ственнрй подготовки буду
щих врачей, руководствует
ся решениями XXVI съез
да КПСС, постановлениями 
ЦК КПСС по улучшению 
идеологической и политй- 
,ко - воспитательной рабо
ты, постановлениями ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР по совершенствова
нию высшего образования

в стране, улучшению на
родного здравоохранения 
и другими' документами 
партийных и советских ор 
ганов.

В настоящее время в ву
зе обучается 5 350 студен
тов, на 62 кафедрах и кур
сах работают более 550 
преподавателей. 57 процен
тов преподавателей име
ют ученую степень — 50 
докторов наук, 70 доцен
тов, 264 кандидата наук. В 
основном это квалифици
рованные врачи, педагоги, 
способные решать сложные 
и многообразные задачи, 
стоящие перед вузом. Вме
сте с тем у партийного ко
митета, ректората вызывает 
тревогу отсутствие резерва 
на замещение заведующих 
кафедрами на таких кафед
рах, как гигиена питания, 

, акушерства и •'имекологии

лечфака, судебной меди- готовкой и вослитани- 
цины, патанатомии и др. ем молодых педагогов.
Ряд кафедр не укомпленто- ' , В ' целом подгоговка вы- 

^  к 1 пускников СГМИ хорошая,
ван преподавательским со- успеваемость составляет 
ставом, а их руководите 97,5 проц., но качество

Из отчетного доклада секретаря парткома 
проф. М. Ф. Лсмясева.

ли не готовят резервы на 
заллещение вакантных дол
жностей, не занимаются 
серьезно воспитанием мо
лодых выпускников, на
правляемых ректоратом на 
Кафедры. Парткому, ректо
рату, деканам факультетов 
необходимо разобраться 
в кадровом вопросе и по
требовать от заведующих 
•кафедрами более ответ
ственно заниматься под-

практическои и поликлини
ческой подготовки, в отли
чие от теоретической, нуж
дается в улучшении. Сту
денты слабо знают разде
лы трангфузиологии, ин 
тенсивной терапии, вопро 
сы диспансеризации, экс
пертизы временной нетру
доспособности, реабили 
тации, экономики здраво
охранения и т. д.

ГРАЖДАНИНОМ 
БЫТЬ ОБЯЗАН

В коммунистическом
воспитании студенчества 
особая роль принадлежит 
кафедрам общественных 
наук. За последние 3 года 
успеваемость по общест
венным дисциплинам со
ставляет 95— 100 проц., 
причем повышенные оцен 
ки. имеют 55—70 процен
тов. Материалы июньского 
Пленума нацеливают нас на 
то, что в условиях вуза 
идеологическим воспита
нием должны заниматься 
не только партийные и об
щественные организации, 
но все кафедральные кол
лективы и каждый педагог 
в отдельности. Поэтому 
важный раздел идеологи 
ческой работы представля 
ет собой политическое об 
разование наших педагогов.

Его качество во многом 
определяется личностью 
пропагандиста. Нам есть 
чем гордиться. Из 32 пропа
гандистов вуза 14 окончи
ли вечерний университет 
марксизма - ленинизма. 
Двое, проф. И. И. Бене
диктов и доц. Т. Г. Уссльце- 
ва, удостоены Почетных Ле
нинских грамот и настоль
ных медалей, учрежденных 
ЦК КПСС. Однако нам пред
стоит еще много сделать по 
совершенствованию стиля 
партийной учебы и полит- 
образования, повышению 
научного уровня и практи
ческой направленности,
преодолению формализ
ма, внедрению активных 
форм работы.

Весом вклад в дело вос
питания лекционной про-

(Окончание на 2-й стр.).



ЮММУНИСТЫ-НА ГЛАВНЫХ РУБЕЖАХ
(Окончание.

Начало на 1 стр.).

паганды, проводимой об
ществом «Знание» (предс. 
И. М. Хейнонен). Качество 
лекций, а их ежегодно чи
тается не менее 300, не вы
зывает замечаний. Только 
мало выступают члены об
щества перед студенчески
ми аудиториями, в об 
щежитиях, а партбюро фа
культетов, комитет ВЛКСМ, 
студенческий профком ма
ло помогают в организации 
лекционной пропаганды. 
По решению парткома ак
тивность кафедр в чтении 
лекций будет учитываться 
при подведении итогов соц
соревнования.

Функционирует в вузе, 
как и прежде, школа полит
информаторов, но не ликви
дирован ее прежний про
бел — низкая посещае
мость. Этот упрек нужно
'принять комитету комсо
мола, как и другой — от
сутствие регулярного кон
троля за качеством полит
информаций в группах.

В улучшении нуждается 
наглядная агитация в ин
ституте. Ослабла орга
низация проведения Ле
нинского зачета, общест
венно L политической прак
тики. Старое положение по 
ОПП было переработано, а 
новое до сих пор не отпе

чатано. гектаров картофеля и 400
ТРУДОВОЙ СЕМЕСТР -  гектаР ° в корнеплодов.

НА «ОТЛИЧНО»! ПРАВОНАРУШИТЕЛЯМ —
Как и в прошлые годы, ЗАСЛОН

неплохо поставлено в вузе Нужно отметить, что дей 
трудовое воспитание, пред ственнооть наших воспита-

Н О В Ы Й  СОСТАВ П А Р Т К О М А
A. JI. Азин, проф.;
С. А. Бугаев, доц.;
А. П. Боярский, доц.;
A. М. Градннаров, и. о. 

доц.;
B. Н. Климов, проф., 

ректор;
JI. В. Коломеец, асс.; 
М. JI. Кнрюхнн, нач.

военной кафедры;
М. Ф . Лемясев, проф.;

JI. Г. Мельникова;
О. Ф. Русакова, асс.;
Г. А. Подгайко, асс.; 
М. С. Савнчевскнй, 

проф.;
II. В. Шабуров, доц.;
В. В. Фомин, проф.;
А. П. Ястребов, проф.

Секретарем партко
ма избран проф. М. Ф. 
Лемясев.

ставленное в основном в 
лице строительных и сель 
скохозяйственных отрядов, 
медслужбы ССО и спе
циализированного отряда 
«Медик». В этом году строй
отряды освоили около 
1 млн. 715 тыс. рублей ка
питаловложений и Тавдин- 
ский зональный отряд (ко
мандир С. Токмашев, ко
миссар В. Породнов) заня
ли первое место в области. 
Наши сельхозотряды в Ар- 
тинском и Тугулымском 
районах в трудных погод
ных условиях убрали 1 800

тельных мероприятий еще 
невысока. За 3 года 17 
студентов исключены из 
института за аморальные 
проступки, а 4 студента-ком- 
муниста и 103 комсомоль
ца получили партийные и 
комсомольские взыскания. 
А совот по профилактике 
правонарушений, правово 
му воспитанию и обучению 
(пред. коммунист Б. Н. 
Загребин) практически без
действовал. За последние 
два года повысилась актив
ность добровольной народ
ной дружины (начальник

штаба ДНД Мамин В. В.).
НА СТАРТ ВЫХОДЯТ 

ТЫСЯЧИ
Ведется в вузе военно- 

патриотическая работа. В 
истекшем учебном году за 
метно оживилось развитие 
физкультуры и спорта. В 
зимней спартакиаде района 
вуз занял II место, а в ком
плексном зачете — 1. По 
игровым видам спорта 
СГМИ стал призером среди 
вузов города, за что на
гражден кубком и грамо
той. Во всесоюзном Дне 
лыжника участвовало 3 500 
студентов и сотрудников. 
Но пока еще неохотно при
общаются к спорту стар
шекурсники и сотрудники.

ОПИРАЯСЬ 
НА ОБЩЕСТВЕННЫЕ 

ОРГАНИЗАЦИИ

Не все резервы в вос
питании коллектива исполь
зует профсоюз. Профкому 
следует совершенство
вать организацию соцсо
ревнования, как и контроль 
за трудовой дисциплиной, 
соблюдением норм комму
нистической морали, уча
стие в коммунистическом 
воспитании сотрудников.

Пока невысока эффектив
ность действий народных 
контролеров, особенно по 
контролю хозяйственного 
аппарата.

Предметом постоянной 
заботы партии был и оста
ется комсомол. Работа ко
митета комсомола, факуль
тетских бюро ВЛКСМ неод
нократно обсуждалась на 
заседаниях парткома, парт
собраниях, партбюро фа
культетов. Комитетом ком
сомола проводится значи-. 
тельная работа по идеоло
гическому, трудовому,
нравственному воспита
нию студентов, по повыше
ний успеваемости. На от
четно - выборной комсо
мольской конференции 
делегаты критически оце
нили свои результаты и на
целили комсомольцев на 
выполнение решений XXVI 
съезда партии и XIX съезда 
ВЛКСМ.
ЗАБОТЯСЬ О ЗДОРОВЬЕ 

ЛЮДЕЙ
Уровень научной деятель 

ности в вузе определяет 
качество подготовки спе

циалистов и всю атмосфе
ру многогранной деятель
ности института. Партком 
проявлял постоянное вни 
мание к вопросам НИР, 
чтобы усилия коллектива 
концентрировались на пер
спективных проблемах, спо
собствовали укреплению 
здоровья советских людей 
и повышению качества ле
чения. За три года защи 
щено 8 докторских и 54 
кандидатских диссертации, 
опубликовано 7 моногра
фий и 14 сборников научных
трудов, подано 32 заявки 
на изобретения. Но не все 
кафедры одинаково активно 
участвуют в научном по
иске. Затрудняет его и сла
бая материальная база
теоретических кафедр. Сла 
бо используется возмож
ность научного компгекси- 
рования с учреждениями 
УНЦ АН СССР.

На качество подготовки
специалистов, формиро
вание их творческого по
тенциала эффективно влия
ет научно - исследователь
ская работа студентов.

Парторганизация, ректо
рат, педагогический кол
лектив активно реализуют 
постановление об улучше
нии народного здравоох
ранения. Ученые работают 
в тесном контакте с орга 
нами здравоохранения. 
За три года обобщен опыт 
72 лечебно - профилакти
ческих учреждений, разра
ботано 86 служебных пи
сем и рекомендаций, на 
факультете усовершен
ствования врачей повысили 
квалификацию 1 376 врачей. 
Клиническую ординатуру 
закончили 159 врачей, и 
546 перенимали опыт на 
рабочих местах. В области 
совместно с практическими 
врачами проведено 660
клинических и 241 клинико
анатомическая конферен
ция. В научной работе 
кафедр участвовало 230
врачей, из них 27 выполня 
ют диссертации. В практи
ку внедрено 213 новых ме
тодов диагностики, разра 
ботанНых учеными инсти
тута. Все эти меры не
сомненно улучшили качест 
во медобслуживания на 
селения Свердловска и об
ласти. Но ученые института 
(отв. В. П. Березин) еще
мало влияют на показатели 
летальности, недостаточ
но внимания уделяют сель
скому здравоохранению.

АКТИВНОСТЬ —
НА ПОВЕРКУ

Партком и партбюро за
ботятся о росте рядов пар 
тии, работе с молодыми 
коммунистами. Заслужи 
вает одобрения опыт лечеб
ного факультета по прове 
дению партийных собраний 
студентов - коммунистов и 
организации индивидуаль
ного шефства над кандида 
тами в члены КПСС на пед
факе. В вузе среди партий
ных вожаков немало лю 
дей, любящих свое дело, от
дающих ему все силы и 
энергию — П. В. Шабуров, 
М. Н. Скорнякова, Э. В. 
Пионтек, А. П. Боярский, 
Т. И. Осипова и др. Одна
ко партком не сумел до 
биться активной работы 
всех факультетских парт
организаций и партгрупп, 
их ощутимого воздействия 
на жизнь коллективов, 
умелого взаимодействия с 
профсоюзной, комсомоль
ской организациями.

«Без должной дисципли
ны — трудовой, плановой, 
государственной, — ска
зал Ю. В. Андропов, — мы 
быстро идти вперед не мо
жем». У нас пока слабо 
используются самоотчеты 
членов партии о выполне 
нии Устава. Необходимо 
внедрять самоотчеты ком
мунистов - руководителей, 
чтобы поднимать их пер 
сональную ответственность 
и учить на их примере мо
лодых коммунистов. Долг 
парторганизации вуза — до
биваться повышения аван
гардной роли каждого чле 
на партии в выполнении 
своего служебного долга, в 
реализации решений XXVI 
съезда КПСС.

В прениях выступили 
также коммунисты — 
проф. В. М. Лнснеико,
В. А. Соколов, Т. Э. Во- 
гулкнна, доц. В. М. Буб
нова, а также С. А. Зай- 
ков, О. Скударнова.

С отчетом о работе парт- 
Комисснн по контролю за 
деятельностью админи
страции выступил се 
председатель проф. А. В. 
Лнрмпн.

Работа парткома приз
нана удовлетворительной. 
В  принятом решении со
брания коммунисты наме
тили пути совершенство
вания всех звеньев жизни 
вуза.

На снимке; на отчетно-выборном партсобрании.

: В П О И С К Е Н О В Ы Х  Ф ОРМ

Фото 10. Власова. + ВЫСТУПЛЕНИЯ В ПРЕНИЯХ^

ВОЗРОДИТЬ СОВЕТЫ, УЧИТЬ ПАРТАКТИВ
Анализируя недостатки 

о сознании и поведении 
* студентов, мы приходим 
 ̂ к выводу, что дело не в 
> малом количестве прочн- 
I тайных лекции, а в ннди- 
I видуальной работе со 
[студентами. Так, после 
прочтения курса научно- 

’ го атеизма при опросе 
1 выяснилось, что каж
ды й  пятый студент ве- 
( риг в приметы. Мы ста

ли искать новые формы ' 
идеологической работы- 
проводить занятия круж- ( 
ка СИО в общежитии, ( 
организовывать фило- i 
софскне олимпиады, об- , 
зоры художественной ] 
литературы и т. д.

Д. БАТАЛОВ,
зав. кафедрой 

философии, 
доцент.

УВЯЗАТЬ С БУДУЩЕЙ  
СПЕЦИАЛЬНОСТЬЮ

В воспитании добросо
вестного, сознательного 
отношения к труду значи
тельная роль принадлежит 
политическому просвеще
нию, которое пока не отве
чает требованиям июньско
го Пленума. Не изжит фор
мализм, не отлажена контр
пропаганда, политучеба не 
всегда сочетается с вовле
чением масс в обществен
ную жизнь. Бездейство
вал нынче семинар прикреп

ленных преподавателей, 
поскольку не позаботились 
о своевременной замене его 
руководителя, ушедшего на 
повышение квалификации. 
Низка посещаемость шко
лы политинформаторов. В 
общежитии мало читается 
хороших лекций, чем; воз
можно, и объясняется инерт
ность студентов в их посе
щении. Очень робко обнов
ляется у нас наглядная аги
тация. Партком за отчет

ный период не анализировал 
ее оформление, не подводил 
итогов. У ней нет руково
дящего звена. Раньше эти 
функции выполнял совет 
по наглядной агитации. Но 
почему-то он перестал су
ществовать. Его нужно 
возродить так же, как и ху
дожественный совет. Ведь 
наша художественная са
модеятельность не отлича
ется ни массовостью, ни

высоким качеством содер 
жания.

Партийные группы — ос
нова парторганизации, но 
они мало проявляют актив
ности и творчества. Мо
жет, потому, что варятся в 
собственном соку, посколь
ку партком и партбюро не 
позаботились об органи
зации учебы, о проведении 
семинаров. Студенческая 
партгруппа факультета 
нуждается в разукрупнении, 
что позволит ей работать 
эффективней.

П. Ш АБУРО В, 
доцент.

РЕЗЕРВЫ-В ТВОРЧЕСКОЙ ИНИЦИАТИВЕ
! Трудно вырастить ква- 
) инфицированных специ
алистов без занятий сту
дентов научно-исследо- 
I вательской работой. На- 
' учный поиск у нас по- 
' ставлен неплохо. Сту- 
) денты — авторы 8 рац- 
\ предложений, 26 науч- 
\ ных печатных работ. Но 

эффективности студен- 
* / ч е с к о г о  научного твор
цу ч е ств а  мешают преоб
ладание в кружках ре- 
) феративных работ, не- 
) достаточное участие сту- 
( Дентов в разработке 
' хоздоговорной темати

ки. Мы до сих пор упус-  ̂
каем важный момент — ) 
кружки при наших вы
пускающих кафедрах ' 
мало связывают тема- j 
тику научных студенче-( 
ских работ с будущей < 
специальностью.

Студентам следует ( 
более широко пользо- ( 
ваться центральной ис- I  
следовательской лабо-/ 
раторией института.

В. КОЗЛОВ, 
научный 

руководитель СНО, 
профессор.

Отчеты и выборы в пар
тийных организациях — это 
деловой принципиальный 
разговор коммунистов о 
сделанном, это анализ оши 
бок и недостатков, это пе
редовой опыт, новые и н и 
циативы и полезные реко
мендации. Неисчерпаемый 
резерв партийной органи
зации кроется в разви
т и и  творческой активности 
каждого ее члена. На пер
вый п л а н  должны быть вы- 
Д 1 . и н у т ы  деловитость, и н и 
циативность, принципи 
альность коммунистов.
На это нацеливал нас в
своей речи Генеральный се
кретарь ЦК КПСС Ю. В.

Андропов. А в мединститу
те слабо ведется индиви
дуальная работа с комму
нистами, не практикуются 
самоотчеты руководите
лей - коммунистов. Не под 
готовлен резерв на заме
щение руководящих долж
ностей. Немало допускается 
просчетов и в воспитании 
у коллектива нравственных, 
гражданских качеств, от 
сутствует действенная
связь вуза с выпускниками.

Требуют внимания парт
организации качество под
готовки специалистов, сня
тие перегрузок студентов. 
А между тем в общежити
ях нет условий для заня

тий — 36 учебных комнат 
заняты под жилье.

Не получило широкого 
распространения в инсти
туте, не дошло до каждой 
студенческой группы и 
комнаты в общежитии дви 
жение «Городу высокой 
культуры — образцовый 
вуз». Робко, нерегулярно 
проходят в институте еди
ные политдни, хотя в со 
временных условиях идео
логическая пропаганда дол
жна быть усилена.

Боевитость парторгани 
зации во многом зависит 
от важности обсуждаемых 
на собрании вопросов и 
реализации критических за

мечаний коммунистов. На 
партсобраниях института, 
факультетах, заседаниях 
парткома и партбюро ред
ко практиковалась инфор 
мация о ходе выполнения 
и снятии с контроля приня
тых решений.

Парткому необходимо 
организовать учебу партак
тива, улучшить руководст 
чо первичными парторга
низациями, комсомолом, 
профсоюзом, учитывая
критические замечания ком
мунистов, высказанные
сегодня. М. ЮРИНА, 

секретарь 
Верх-Исетского 

РК КПСС.
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